



“Construimos democracia, gobernamos con honestidad”

MTSS-DMT-OF-26-2018

12 de enero del 2017

Señor
Junta Interventora
INFOCOOP

Estimados señores, estimadas señoras,

Como es de conocimiento público, la provincia de Limón vive un proceso de transformación económica y productiva que se acelerará con la entrada en funcionamiento de la empresa APM Terminals.

Desde el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social estamos trabajando para generar las condiciones que permitan que la población limonense aproveche estos cambios y sea capaz de generar empresas que contribuyan al dinamismo de una nueva economía portuaria. Con este fin, estamos trabajando en el diagnóstico de la situación actual de la mano de obra de empresas estibadoras y otras que se verían afectadas, así como de funcionarios y funcionarias de JAPDEVA que deberán cambiar de actividad cuando entre en funcionamiento el nuevo puerto.

En ese marco, después de varias reuniones con APM, JAPDEVA y el resto de actores de la zona, queda claro que se necesita generar las condiciones para que trabajadores y trabajadoras afectados, sean capaces de crear cooperativas. Dadas estas circunstancias y considerando el papel de rector del área laboral del MTSS, solicito respetuosamente a la Junta Interventora, tomar un acuerdo para que se elabore una estrategia de intervención del INFOCOOP en la población antes mencionada.

Cordialmente

Alfredo Hasbum Camacho
Ministro de Trabajo y Seguridad Social